

La Grande marche pour la Paix

Une délégation composée de représentants de la Grande marche pour la Paix a visité Ottawa le 28 octobre 1986. Organisé par Mme Inga Thorsson, ancienne ambassadrice de Suède au désarmement, ce groupe effectue une tournée des capitales mondiales afin d'obtenir les réponses à cinq questions portant sur la défense et le désarmement.

La première étape de cette Marche, qui consistait en une tournée des capitales européennes, est maintenant terminée. La deuxième étape, qui comporte une visite en Amérique du Nord, est en cours. Dans une troisième étape, le groupe se rendra aux États-Unis et en Union soviétique.

Durant leur passage à Ottawa, les représentants de la Grande marche pour la Paix ont rencontré M. Jean-Guy Hudon, le secrétaire parlementaire des Affaires extérieures, et de hauts fonctionnaires du Ministère.